



EDITORIAL

Queridos compañeros:

Cuando la A.M.E. cumple sus diecisiete años de sobrevivir (y sólo le -- queda ya uno para alcanzar su mayoría de edad oficial) ha dado su primer -- traspies serio: dejarse presidir por quién suscribe estas líneas.

Como el mal ya está hecho y de momento no tiene remedio, es de esperar que los componentes de la Junta de Gobierno, responsables directos del desaguisado, lo equilibren con su bien hacer.

En consecuencia, contando con la cooperación de tan buenos compañeros , espero poder continuar la labor realizada por todos mis antecesores en el - puesto y, en especial, por el Presidente a quién sustituyo (única y exclusivamente por imposición de los estatutos), nuestro querido compañero Jaime - Miró-Granada. De él hemos heredado un conjunto de proyectos y gestiones --- bien realizadas, cuyo desarrollo nos permitirá, al menos, mantener el ánimo hasta el próximo relevo.

El esbozo de nuestros propósitos inmediatos ya se ha pergeñado en carta circular, y quedan reflejados en otra parte de este Boletín, por lo que es innecesario reproducirlos. Sólo creo de interés para todos el resaltar la - oferta de ayuda que (por parte de la Dirección del INM) ha obtenido la AME. En su nombre lo agradezco, pues habrá posibilidad de dar mayor entidad a este Boletín, en caso de obtener las colaboraciones precisas.

Con tal fin, para aprovechar al máximo este apoyo, hemos solicitado a - un grupo de compañeros de prestigio y experiencia el estudio de las características necesarias para obtener una publicación periódica que recoja al ni

vel más idóneo las inquietudes sociales.

Porque crecer significa no detenerse, emprendemos con optimismo nuestra andadura, afrontando nubarrones o disfrutando de sol radiante, con el afán de seguir impulsando a nuestra Asociación.

En la esperanza de poder cumplir el mandato recibido con el menor estroconfianza, queda a vuestra disposición.

Mariano Vicente Jordana
Presidente

